

Le Courrier du Loiret, 7 janvier 2016

Un parterre de personnalités pour les voeux

La municipalité de Vrigny a organisé la cérémonie des voeux, dimanche 3 janvier, à la salle des fêtes.

C'était la seule présentation prévue ce jour-là dans le département et, de ce fait, nombre d'élus ont pu y être présents. Jean-Louis Javelot, maire, a accueilli et remercié les personnes présentes, parmi lesquelles Jean-Pierre Sueur, sénateur, Marianne Dubois, député de la 5^e circonscription, Michel Guérin et Marc Gaudet, respectivement conseiller départemental de Malesherbes et de Pithiviers, Monique Bevière, présidente du syndicat de pays Beauce Gâtinais en Pithiverais, ou encore Jean-Claude Bouvard, président de la communauté de communes Beauce Gâtinais (CCBG).

Le maire a eu une pensée pour les aviateurs tombés en 1944 sur le territoire de Vrigny et les victimes des attentats parisiens de 2015. Puis, il a dressé le bilan de l'année qui a vu l'évolution de l'accès à l'école publique, par la mise aux conditions réglementaires d'accessibilité aux handicapés de l'arrêt de car, avec la coordination de la commune, du Siris et de la CCBG.



Jean-Louis Javelot, pendant son intervention.

Des projets à poursuivre durant l'année 2016

Les perspectives de 2016 et des années suivantes ont été développées : le devenir des lieux libérés par la maison familiale rurale, l'adaptabilité des quatre locaux recevant du public à programmer et budgéter sur trois exercices, les travaux de restauration de l'église qui avancent doucement mais sûrement. Les associations qui attirent de nombreux visiteurs à chacune des manifestations organisées ont été saluées car elles contribuent largement à la dynamique de ce village de 836 habitants (18 en plus par rapport à janvier 2015).

Chacune des personnalités

invitées a pris la parole, en évoquant la mouance des limites des communautés des communes et les difficultés d'arriver à un consensus ou encore les contraintes budgétaires. Jean-Pierre Sueur a rendu hommage et remercié chaleureusement tous les acteurs de la gendarmerie, police, hôpitaux, mobilisés par les attentats et leurs conséquences. Il a conclu sur une note optimiste, en indiquant que le Nord Loiret, très dynamique selon les derniers chiffres connus de démographie, a beaucoup d'atouts et d'avenir s'il sait tirer judicieusement partie de sa position en frange du Loiret et de l'Île de France.